



Dunant dans le journal

publié le 21/01/2021

Dans le sud-ouest du 16 janvier 2021

24b

Samedi 16 janvier 2021 8h00 ORIST

Royan et Royannais

Collégiens, ils ont lancé leur propre entreprise

ÉDUCATION Des élèves de 3^e du collège Henri-Dunant découvrent depuis la rentrée les arcanes d'une société. Et ce sont eux qui dirigent

Ronan Châtel
r.chatel@sudouest.fr

Aux fait une apparition en coup de vent au milieu de la rentrée. La presse a interviewé de nombreux « mini-entrepreneurs » d'Arti-Mini, le club de son école. « Ça m'empassait à la fin de me pencher, mais les collègues ont dit que ça valait la peine de le faire », dit-il. À la fin de la semaine dernière, le directeur général a été élu. En tant que directeur général, il a pour mission de proposer l'année prochaine à l'école un projet de développement de son entreprise. Il a pour mission de proposer l'année prochaine à l'école un projet de développement de son entreprise. Il a pour mission de proposer l'année prochaine à l'école un projet de développement de son entreprise.



Aux fait une apparition en coup de vent au milieu de la rentrée. La presse a interviewé de nombreux « mini-entrepreneurs » d'Arti-Mini, le club de son école. « Ça m'empassait à la fin de me pencher, mais les collègues ont dit que ça valait la peine de le faire », dit-il. À la fin de la semaine dernière, le directeur général a été élu. En tant que directeur général, il a pour mission de proposer l'année prochaine à l'école un projet de développement de son entreprise.

Suzanne Georges, toute à fait naturellement élue à la présidence du collège Henri-Dunant. « Au tout début, quand on a commencé à nous parler, on avait beaucoup d'idées. Puis, on a eu accès aux ateliers de la Seppa, on avait pu travailler le bois et donc des objets comme une brosse à cheveux, une lampe à LED ou encore des instruments d'une troupe de jazz de beauté », énumère-t-elle. Elle est membre de la section d'enseignement général et professionnel adapté de l'établissement et, dans le cadre de son rôle de directrice, elle est chargée de communication d'Arti-Mini.

Après réflexion, le parti-ciel a été pris de main-levée de bateau sans doute, et j'ai commencé à partir d'une authentique onde qui partait au rebout et que le Cercle

responsable pour Apprendre de se tourner vers une activité un peu plus en lien avec la notion de développement durable », souffle Chantal Messier, professeure de français. Tute des quatre enseignantes volontaires pour encadrer ce projet, avec Armandine Marchand, Sophie Peltier et Ti-livie Châtel.

« C'est vraiment juste de l'accompagnement, effectivement, confirme Armandine Marchand, professeure auprès de la Seppa. Au cours des premières séances, ça a été les guides mais regarder autour d'elles, de leur autonomie, chacun sait ce qu'il a fait. Et dis-cerner et évaluer entre eux. »

Un professionnel pour mener les quatre enseignantes s'appuieront elles-mêmes sur l'expérience d'une association qui leur a donné pour mission de « faire vi-

ver une aventure entrepreneuriale collective qui donne à chacun(e) le pouvoir de faire grandir ses idées et sa personnalité ». L'Arti-Mini bénéficie des précieux conseils de Christian Leduc, directeur au sein d'un important groupe de négoce, qui guide notamment la direction de collégiens dans la gestion du micro-budget dont ils disposent même. Tout comme les grands. Il compte la confrontation de leur projet avec ceux d'autres mini-entreprises collégiennes comme la leur, lors d'un salon à Noël, en mai, à l'initiative d'Entreprendre pour Apprendre.

Arti-Mini a encore du pain sur la planche dès la pour être prêt à se lancer sur le marché.

ÉCHO DE L'AGGLO

Vaccination: un numéro dédié pour prendre rendez-vous

Les personnes âgées de 75 ans et plus, résidant dans l'une des 33 communes de la Communauté d'agglomération Royan Atlantique (Cora), peuvent se faire vacciner contre le Covid-19 à partir de ce lundi 18 janvier. Des lieux d'accueil seront ouverts à Royan, au centre hospitalier Royan Atlantique (Hôpital) et à la Clinique Podologie, accessibles uniquement sur rendez-vous. Le jour du rendez-vous, il sera indispensable de se munir d'une pièce d'identité et d'une carte Vitale.

Les personnes âgées de plus de 75 ans vivant à la campagne doivent se rendre dans l'un des deux centres de vaccination. Il est recommandé à tous les patients remorquant des difficultés indépendantes de la prise de rendez-vous de se rapprocher de leur commune respectives.

UTILE

Sud Ouest : rédaction et publicité, 10 rue de la République, 85000 Poitiers. Tél. 05 46 23 58 00. Fax: 05 46 23 58 01. E-mail: sudouest@wanadoo.fr
Sud Ouest : abonnements, 98, 105, 129, 150, 160, 170, 180, 190, 200, 210, 220, 230, 240, 250, 260, 270, 280, 290, 300, 310, 320, 330, 340, 350, 360, 370, 380, 390, 400, 410, 420, 430, 440, 450, 460, 470, 480, 490, 500, 510, 520, 530, 540, 550, 560, 570, 580, 590, 600, 610, 620, 630, 640, 650, 660, 670, 680, 690, 700, 710, 720, 730, 740, 750, 760, 770, 780, 790, 800, 810, 820, 830, 840, 850, 860, 870, 880, 890, 900, 910, 920, 930, 940, 950, 960, 970, 980, 990, 1000. E-mail: sudouest@wanadoo.fr

Département: 17 (Deux-Sèvres) (zone royale 17), 17000 Royan. Tél. 05 46 23 58 00. Fax: 05 46 23 58 01. E-mail: sudouest@wanadoo.fr



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.